

CONTRASTES DE LA POLÍTICA

ESOS LIBERALES... ¡OIGA!

O somos ó no somos.

Si existen las esencias de determinada política en nosotros, debemos expresarlas claramente y obrar en un todo conforme con ellas. Lo contrario, es, no saber lo que somos, ni de donde somos, ni de donde venimos, ni á donde vamos. La cosa está clara.

Y como siempre nos gusta argumentar con ejemplos latentes, hemos de señalar un contraste bien de manifiesto en la Casa Consistorial, y que ha merecido comentarios de los que salían poco beneficiados quienes los motivaban.

Hace tiempo venimos observando la anomalía, y con nosotros el público que mira un poco lo que sucede en el Palacio municipal.

Las fuerzas políticas que integran la Corporación están combinadas de forma tal, que, se contradicen á voz en grito.

Sin remontarnos á tiempos anteriores, nos detendremos en la situación del momento.

Sabido es de todos el conglomerado que compone la concentración gobernante. Parecería natural que los elementos de las varias fracciones llevaran unidas sus fuerzas para el mayor éxito de la política á desarrollar. Así debía ser y así acontece... pero no en casita.

Y ahí tienen á los dos concejales Sres. Martínez Lorenzo albista y Arcos, romanonista, bailando el agua á la minoría liberal-conservadora, vulgo acaciata, y presentándose como de oposición ante el Alcalde y sus afines de significación democrata.

Esto, señores, es de un ridículo tan subido que asuma á la cara y muestren cosas que por interés de todos debieran quedar para dentro.

Y una de dos: O dichos concejales ignoran cual es su situación como liberales ó llevan sus personalismos á la Casa de la Ciudad.

Si es por lo primero, la consecuencia surge por sí sola. Cambiar de careta ó aprender lo que en política no deben ignorar. Si el motivo radica

en lo segundo, silenciémonos, y que tome nota el pueblo que los llevó á los escaños, porque su labor propia no aparece por parte alguna.

Es decir, por lo que atañe al albista, debe haber olvidado hasta cual es su escaño, que no comorandemos para que luchó por conseguir.

Como hay tema para rato, seguiremos estudiando aspectos y situaciones originales y curiosas.

En el próximo número, con claridad de lenguaje, contestaremos á erróneos rumores propalados con muy mala intención.

EL DEPORTE POLÍTICO

He aquí un caso imprevisto en la historia del fútbol.

Campo, un campo abonado; equipos: «La Coalición Liberal», seleccionada, actualmente campeón, contra el «once» reforzado de nuestra Constitución.

Salen briosos, pegando, los «blancos» (La Coalición) Lluete ya sobre mojado, Da Zamora un tropezón, Don Melquiades, regatea; Alvaro, con precaución, da unos pases a Santiago, que resultan de emoción; pero el «defensa» contrario, Solderillo, hecho un león, lucha a la desesperada, y no hay nadie, creo yo, que le pase una pelota. Afloja la «Coalición»

Segundo tiempo, Santiago tira un «corne» ¡respetación! Alhucemas, indeciso; cae un fuerte chaparrón; Se inutiliza Silvela, se le mancha el pantalón a don Melquiades de... barro, y en esto, de sopetón, los «morados» se entusiasman, centra bien el de Aragón, y rápido como el rayo

de un directo mete un «gol». Surje el pánico, y de pronto Pedregal, hecho un colchón, cae entre barro en la puerta, y se termina. Ocasión.

P. LANAS.

FIGURAS BORROSAS

Llegó tierra manchega, con su clima cálido e inelaz esperto, y con el sólo afán de ser gente. La guerra europea, que tantos bolsillos llenó de oro, hizo la transformación de nuestro hombre, convirtiéndolo en un nuevo rico. Y, como todos los ricos, que si no se meten en política no son felices, se metió en harina y en el tinglado de la ferretería.

No supo hacer que campo dirigiera sus pasos. Soñó una vez y otro con determinada política, pero no se decidió. Y, una noche salió... Se tiró de la cama; comenzó á chamullar palmeas, en ese dialecto que tanto le distingue, salió a la puerta de su fabrica, quedó en el borde de la carretera, y entonces... la Joven influyó en su ánimo y se decidió por fin... Era la hora del alba...

Cuentan las crónicas de la vida de este gran hombre, que quiso ser Alcalde de su gran ciudad, y tanta fe tenía en conseguirlo, que, para la gran solemnidad de recibir plácemes y enhorabuena, por el nombramiento, había hecho grandes pedidos de botellas de Champagne, y el peso de la casa estaba tan hestialmente encorvado, que hasta el W. C. de la finca estaba rutilante, dando la sensación de una luna iluminada, con la cinta de plata con que lo enjabalgaban... Pero no fue Alcalde. Se puso nobilitado en los instantes del nombramiento, y aquel día no vió el alba por ningún lado.

Fue, entonces, cuando quedó desengañado de este hermoso fenómeno de la naturaleza, y se colgó bajo las faldas de un gran arbusto, de un terreno que tenía gran arriego... Y desde allí, inclinando a un senador parlero y leano, cantaba cada ocho días... Pero sin pisotear en los trigales, ni meterse en harinas, por si un guarda vieves llegaba a cazarlos.

MERCADOS

En los vinos tampoco se han alterado sensiblemente los precios desde la semana pasada. La paralización de embarque es completa, pues la espléndida floración producida por las últimas lluvias hace esperar una gran cosecha e influye desfavorablemente para el cosechero.

Expresados los precios en arrobas de 16 litros y pesetas:

En los pueblos de Infantes, Alcubillas, La Solana, Torrenueva, Santa Cruz de Mudela, Moral de Calatrava, Alhambra, La Calzada y Cozar, se ofrecen entre 3.75 y 4.25; de 3.25 a 3.75 está en las plazas de Ciudad Real, Almodóvar del Campo, Argamasilla de Calatrava, Aldea del Rey, Daimiel, Manzanares, Málaga, Membrija, Argamasilla de Alba, y Villarrubia de los Ojos; y entre 2.75 y 3.25, en los mercados de Alcazar de San Juan, Tomelloso, Saeblamas, Campo de